

## **Die Messe Bauen & Modernisieren 2023 war ein voller Erfolg!**

**Vier erfolgreiche Messetage mit 11'000 Besucherinnen und Besuchern, zahlreichen Bauanfragen und vielen individuellen Lösungen liegen hinter dem Messeveranstalter ZT Fachmessen AG. Die ausgelassene Stimmung, das grosse Besucherinteresse und die erstklassige Qualität der AusstellerInnen verdeutlichten einmal mehr, dass die Zürcher Publikumsmesse nicht mehr wegzudenken ist.**

Messeveranstalter André Biland bringt die Bedeutsamkeit der Veranstaltung auf den Punkt: «Die Bauen & Modernisieren ist die einzige Messe für Baufirmen in der Grossregion und der Stadt Zürich, die Lösungen für über 10'000 Besucherinnen und Besucher mit konkretem Bauvorhaben bietet. Die mit Bedacht gewählte Themenauswahl, das grosse Angebot an kostenlosen Fachvorträgen und die individuelle Beratung der AusstellerInnen machen die Messe für HauseigentümerInnen, ArchitektInnen und PlanerInnen zu einem einzigartigen Ort des persönlichen Austausches.»

Dass die Bauen & Modernisieren aktuelle Thematiken nicht aussen vor lässt, macht Biland deutlich: «Gerade für junge Familien ist es heutzutage sehr schwer, Wohneigentum zu erwerben, da die Landpreise und die Zinsen sehr hoch sind und deswegen viel Eigenkapital benötigt wird. Umso wichtiger ist entsprechend das Umbauen und Renovieren. An unseren Baumessen erhalten die Besuchenden die richtigen Tipps, um kostengünstig mit der richtigen Baufirma den Neu- oder Umbau zu planen und zu realisieren.»

Während im vergangenen Jahr die Verunsicherung im Privatsektor, grössere Investitionen zu tätigen, sichtlich spürbar war, zeigte sich an der diesjährigen Baumesse markant, dass HauseigentümerInnen wieder mehr in den Werterhalt ihres Eigenheimes bereit zu investieren sind. «Diese Entwicklung bestätigten sowohl die Ausstellenden als auch die Referierenden. Das Bedürfnis nach Informationen war gross. Es wurden Lösungen zu konkreten Bauprojekten ersucht und die informativen Fachvorträge und Foren – zu Themen wie Solarstrom, Heizungersatz, Elektromobilität oder zirkuläre Architektur – waren vollbesetzt», so Biland.

**Aufgrund der ausgesprochen erfreulichen Resonanz der BesucherInnen sowie AusstellerInnen freut sich das gesamte Messe-Team der ZT bereits auf die nächste Bauen & Modernisieren 2024: Vom 26. bis 29. September 2024 findet die Zürcher Baumesse wieder statt. Die Planungen und Buchungen laufen bereits.**

**Mehr Infos:** [www.bautrends.ch](http://www.bautrends.ch)